



Síntesis de medios

14 de agosto de 2022

Primeras Planas

Aumentan 294% “muros” migrantes
El mensaje de terror
Fines de semana se hacen más violentos
Supervisa Economía sólo 0.4% de 25 mil concesiones mineras
Medio México, en alerta de viajes de EU
Menos agua

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Consejo Ciudadano profundiza su apoyo a policías capitalinos

El Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, Salvador Guerrero Chiprés, refrendaron un convenio de colaboración por medio del cual el organismo ciudadano profundizará los procesos para compartir información relevante a través de los reportes que recibe, su participación en programas preventivos como Conduce Sin Alcohol o Barrio Adentro, y la capacitación y reconocimiento a los policías. [La Crónica de hoy](#)

Columna: Frentes Políticos / Protegidos

La Ciudad de México tiene más de 9 millones de habitantes y, según datos del Safe Cities Index 2021, se ubica en el puesto 42 de las ciudades más seguras del mundo, mientras que las que encabezan la lista son: Copenhague (Dinamarca), Toronto (Canadá), Singapur, Sídney (Australia) y Tokio (Japón). De acuerdo con la **SSC**, la inseguridad en la capital ha disminuido en 53.8% entre 2019 y 2022. Dato confirmado por el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México. La SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, ha desarticulado 201 células delictivas con la captura de mil 702 personas, generadoras de violencia. Nada que temer en la capital del país. Hay protección garantizada. [Excélsior](#)

Artículo: Razones

¿Por qué la militarización de la seguridad pública es ahora deseable, cuando antes era un pecado mortal? AMLO se encuentra en un dilema terrible. Sustituyó la Policía Federal por la Guardia Nacional y cambió la estrategia de seguridad, pero los resultados han sido decepcionantes. Lo revelador de este debate es la existencia de un grupo de civiles resolviendo mucho mejor que antes el tema de la inseguridad. Me refiero al caso de la Ciudad de México, con una Secretaría de Seguridad Ciudadana en manos del muy competente y comprometido liderazgo de **Omar García Harfuch**. La jefa de Gobierno defendió a un ex policía federal en esa posición y no trajo a un militar retirado para ocuparla, ni a militares para hacerla de policías. [Reforma](#)

Auxilian policías a una mujer en labor de parto

Oficiales de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), de la **SSC**, auxiliaron a una mujer que se encontraba a bordo de un vehículo particular y entró en labor de parto. La acción policial ocurrió cuando los uniformados realizaban sus labores de seguridad en la calzada San Antonio Abad, colonia Tránsito, alcaldía Cuauhtémoc. Los oficiales solicitaron los servicios de emergencia, pero al ver que el nacimiento era inminente, una mujer policía puso en práctica sus conocimientos y capacitación en primeros auxilios, y luego de unos minutos, recibió a una bebé. [La Prensa](#)

Atropellan a dos menores de edad en Iztapalapa

Dos menores lesionados y una persona detenida, dejó como saldo un accidente registrado ayer en Iztapalapa en un accidente en el Eje 6 Sur, en la colonia Pueblo Aculco. Los menores lesionados fueron trasladados a distintos hospitales por diagnóstico de traumatismo craneoencefálico severo. La niña fue trasladada en un



Síntesis de medios

14 de agosto de 2022

helicóptero del **Agrupamiento Cóndores** al Hospital Pediátrico de Legaria. **Policías bancarios** detuvieron al conductor del vehículo. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Hubo mucha tranquilidad

La ausencia de la porra visitante dejó un panorama muy tranquilo en ciudad universitaria. Los Pumas y el América se enfrentaron en una nueva edición del Clásico Capitalino. La **policía montada** estuvo en las inmediaciones del estadio de CU. [Esto](#) / [Récord](#)

Matan a balazos a 3 en un ataque a fiesta

Una fiesta al interior de la Unidad Habitacional Teatinos, en la alcaldía Iztapalapa, terminó en una balacera que dejó como resultado tres hombres muertos, un lesionado y tres detenidos. La **SSC** informó que detuvieron a los tres presuntos responsables, quienes resultaron ser padre e hijos y a quienes se les aseguró un arma de fuego. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Insta alcaldesa de Tláhuac a denunciar venta y producción ilegal de pirotecnia

Tras el fallecimiento de una mujer que el viernes resultó con lesiones al estallar el taller de pirotecnia donde laboraba de forma clandestina en el pueblo de San Juan Ixtayopan, en Tláhuac, la titular de la alcaldía, Berenice Hernández Calderón, llamó a la población a denunciar, de forma anónima, lugares donde se produzca, almacene o comercialicen explosivos de manera ilegal. La víctima, falleció la madrugada de ayer en el hospital Rubén Leñero, adonde fue trasladada por un helicóptero Cóndor de la **SSC** ante la gravedad de las lesiones. [La Jornada](#)

Doctora del Hospital Español habría sido estrangulada

El hallazgo de un cuerpo dentro de un vehículo abandonado en la colonia Deportivo Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo, fue realizado por policías de la **SSC**, quienes atendieron un reporte por estar presuntamente mal estacionado en la Calle 1 esquina con calzada Legaria, junto a una tienda de autoservicio. Habría sido abandonado ahí entre la noche del jueves y la madrugada del viernes. La Fiscalía General de Justicia inició la investigación bajo el protocolo de feminicidio. [Uno más Uno](#)

Aumentan la vigilancia en Metrobús por robos

El sistema de transporte Metrobús incrementó el número de elementos de seguridad en sus siete líneas debido a casos de acoso y robos de carteras en las estaciones y andenes, luego de realizar 18 encuestas para conocer la perspectiva de la seguridad de los usuarios. La Policía Auxiliar de la **SSC** reforzará los protocolos de difusión y notificación a usuarios de las zonas exclusivas para mujeres, niños y niñas menores de 2 años y personas con discapacidad. [El Sol De México](#)

Colapsa la barda del Jardín Sonoro

La Fonoteca Nacional informó que ayer en la mañana, la barda perimetral del Jardín Sonoro de la dependencia colapsó, "sin causar daños a personas o al acervo de la institución". De acuerdo con reportes de la **policía capitalina**, que resguardan la Casa Alvarado, sede de la Fonoteca Nacional, la barda ubicada en Francisco Sosa, en la alcaldía Coyoacán, colapsó afectando el predio de la llamada Casa de los Sonidos de México y el jardín de la casa contigua. [Excélsior](#)

"Maté a mi madre", dijo Karla a los policías

Una mujer fue detenida por elementos de la **SSC**, luego de ser encontrada al interior de su domicilio en la Unidad Alfonso XII, en la alcaldía Álvaro Obregón, con los cuerpos sin vida de su mamá y su tío, según lo reportaron los propios agentes de policía que acudieron al lugar de los hechos. La Fiscalía capitalina ya realiza las investigaciones pertinentes para esclarecer los homicidios. [El Universal](#) / [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2022

Policiaco

Muere ciclista arrollada

Una mujer fue embestida por un vehículo en avenida Periférico Sur a la altura de la colonia San Jerónimo Lídice. Tras el fuerte impacto, la víctima salió proyectada contra el pavimento, mientras que el conductor del auto decidió huir del lugar. Integrantes de la **SSC** acudieron para acordonar el lugar. El cuerpo de paramédicos, únicamente pudieron certificar la muerte de la femenina, quien falleció casi de forma instantánea tras las lesiones sufridas. [La Prensa](#)

Justicia

Dictan prisión a conductor que atropelló a policías

Ayer le fue dictada prisión preventiva oficiosa al hombre que atropelló a cuatro policías el jueves en Calzada de Tlalpan. En la audiencia, el juzgador consideró legal su detención, porque al parecer el día de los hechos iba en estado de ebriedad. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Imagen Destacada

LA
CRÓNICA DE HOY

Consejo Ciudadano profundiza su apoyo a policías capitalinos

